
 
 
 
 

 
 
 
 

    
      

 
 
 

 
 

  
   

   
 

     
  
    
  
  

 
    
   

 

 
 

 
 

    
   

 
 
 

 
 
 
 
 

NEUGESTALTUNG DES CAPKA-PARKS 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte von LINKS-KPÖ stellen zur 
Bezirksvertretungssitzung am 31.03.2022 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage 

In einer Sendung auf W24 wurde Herr Bezirksvorsteher Hohenberger zu den Vorhaben im Jahr 
2022 befragt. Zur geplanten Neu- bzw. Umgestaltung des Czapkaparks gab es noch keine 
Details, aber es wurde erörtert, dass bereits Gespräche hierzu laufen. Hierzu folgende Frage: 

• Welche Gespräche wurden mit wem (Behörden, Abteilungen der Stadt) geführt? 
• Welche Vorbereitungen werden für das beschlossene Beteiligungsverfahren getroffen? 
• Wer wird mit der Durchführung des Beteiligungsverfahrens beauftragt werden?  
• Gibt es bereits einen Zeitplan? 
• Wann wird das Vorhaben den Gremien des Bezirks präsentiert werden und wann der 

breiten Öffentlichkeit? 
• Welche Maßnahmen für eine breite Diskussion werden getroffen warden? 
• Werden für dieses Vorhaben die Erfahrungen aus dem Verfahren hinsichtlich Kardinal-

Nagl-Park ausgewertet und herangezogen? 

Begründung 

Um Menschen für Bezirkspolitik zu interessieren, ist es wichtig sie grundlegend zu informieren. 
Projekte, die den Frei- bzw Grünraum betreffen, sensibilisieren und die Menschen möchten 
einbezogen werden. 

BRin Susanne Empacher 


